



A la découverte du Garçon à la valise

publié le 20/06/2019

Dans le cadre de la séquence sur le récit d'aventures, les élèves de 5ème du collège François Truffaut ont assisté à la représentation de la pièce de théâtre Le garçon à la Valise le jeudi 29 novembre 2018 au Metullum de Melle. Par la suite, les élèves de 5eA ont réalisé une critique de théâtre en cours de français. Nous vous proposons donc de découvrir ce travail collaboratif (Ombeline G., Laura O., avec le concours de leurs enseignantes Mmes Chevais et Delande) réalisé à l'aide du site Madmagz. Nous tenons particulièrement à remercier « La compagnie de Louise » de nous avoir accordé avec rapidité et enthousiasme les droits de publication des photographies.

Lien accès site Madmagz : <https://madmagz.com/fr/magazine/1643391#/page/1>

Bonne lecture !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.